

Liebe Männer- und Seniorenturner

Auch im vergangenen Jahr 2008 haben wir viele Interessante gute Turnstunden geniessen dürfen, die durch unsere Leiter hervorragend geleitet wurden.

Ebenso haben wir wieder diverse Anlässe besucht.

Wie in den vergangenen Jahren, begannen unsere Aktivitäten 2008 mit dem Wintervolleyballturnier, dieses mal in Rickenbach. Eine merkliche Steigerung gegenüber dem Vorjahr war ersichtlich und spiegelte sich auch in der Rangierung ab, wo der gute 4. Platz belegt wurde.

Weiter ging es mit der Hallenvolleyball-Meisterschaft an den 2 Abenden im März, wo der 5. Rang erreicht wurde.

Natürlich waren wir auch am HTG Männerspieltag in Wängi mit einer Mannschaft im Volleyball vertreten. Mit der erreichten Platzierung, dem 4. Rang genau in der Mitte der Rangliste dürfen wir zufrieden sein.

Im Juni stand dann für 18 Turner unserer Männerriege der turnerische Höhepunkt am Kreisturnfest in Märwil an. 15 Turner machten aktiv im Vereinswettkampf mit, 5 Turner absolvierten den Einzelwettkampf und 3 Turner standen als Kampfrichter im Einsatz.

Bei schönstem Wetter trafen wir uns im Laufe des Morgens in Märwil. Der grösste Teil der TurnerInnen der Frauen und Männerriege mit dem Auto, aber drei verwegene begaben sich frühmorgens mit dem Velo nach Märwil, wo sie das Empfangs Komitee bildeten. Denn am Morgen war der TV im Einsatz der von uns dann auch tatkräftig unterstützt wurde. Da die Einzelturner ihre Disziplinen zwischen 13.00 und 15.30 Uhr zu absolvieren hatten und das Aufwärmen vor oder über den Mittag erledigten, konnte sich der Rest an weiteren Vorfürhungen oder beim Mittagessen verweilen. Um 13.00 Uhr starteten die Einzelturner zu ihrem Wettkampf wo sie von den übrigen begleitet und angefeuert wurden, was sich in den Leistungen und der guten Rangierung auszeichnete. Bei den Senioren 2 belegte Max Müller den sehr guten 7. Rang mit Auszeichnung, Roland den guten 19. Rang ganz knapp hinter den Medaillen. Sepp Bumbacher startete bei den Senioren 1 und erreichte den guten 20. Rang mit Auszeichnung. Peter Gantenbein und unser Präsi Beat Hollenstein versuchten sich bei den Männer 3, mit dem 8. Rang Peter, 21. Rang Beat, beide mit Auszeichnung hatten auch sie einen sehr guten Wettkampf Abgeliefert.

Anschliessend an das Einzelturnen mussten sich dann alle zum Einlaufen für das Vereinsturnen begeben. Um 15.30 Uhr begann für uns Frauen und Männer der Vereinswettkampf mit Wurf des Tennisrings, dann Tennisballwurf, Rugby-Lauf, weiter mit Unihockey, anschliessend Ballprellen und zum Abschluss noch Korbball. Da der ganze Verein immer zusammen die jeweiligen Disziplinen absolvieren mussten, konnte man sich immer gegenseitig anfeuern. Als wir dann unseren Wettkampf beendet hatten wurden wir in der Festwirtschaft schon Lautstark durch den TV empfangen, wo dann die Post

abging, und auch einige von uns nicht zurückhielten. Es gab sogar Frauen die es auch bis auf die Tische schafften. Mit dem 7. Rang und der Punktzahl von 24.75 durften wir zufrieden auf den Heimweg, die einen etwas Eher, die andern etwas später denn alle hatten ihr bestes gegeben und ein schönes Turnfest erlebt. Auch unsere drei Velofahrer begaben sich irgendwann auf den Heimweg, dass dann aber nicht alle den Rank oder besser gesagt die Strasse erwischten, konnte dem erlebten auch keinen schaden mehr zufügen. Anstelle der Turnstunde am folgenden Mittwoch konnte dann das Turnfest am Grillabend in der Waldhütte oberhalb Balterswil nochmals in allen Details besprochen werden.

Nach dem Sommerprogramm das durch Roland organisiert wurde, spielten einige am Sommerfest nebst den Arbeitseinsätzen in verschiedenen Mannschaften Volleyball.

Am vermeintlich letzten Männerspieltag Mitte August in Weinfeldern konnten wir nach längerem wieder mit 2 Volleyballmannschaften antreten. Der 2. Rang auf Platz 2 durch die erste Mannschaft darf sich sehen lassen, auch wenn wir leicht verstärkt waren. Der 4. Rang der 2. Mannschaft auf Platz 5 war ebenfalls nicht schlecht, wenn man weiss, dass mit etwas mehr Glück 2-3 Gewinnsätze die knapp verloren wurden, eine noch bessere Platzierung möglich gewesen wäre.

Im September und November wurde dann durch Roland der Plauschwettkampf durchgeführt. Die Resultate der verschiedenen Plauschdisziplinen fanden den Abschluss mit dem Schiessen mit anschliessendem Fondueplausch, das wiederum grossen Anklang gefunden hat.

Ihr seht, es läuft immer etwas in unserem Verein, dass dies alles auch immer wieder reibungslos klappt, ist ein Riesengrosser Verdienst unserer Leiter, allen voran Roland, Hasi, Sisi und Alban und nicht zu vergessen die Immense Arbeit die unser Präsi Beat für den Verein leistet. Darum möchte ich Beat und allen Leitern ganz herzlich Danken und bitte euch um einen riesigen Applaus als Dankeschön.

Zum Schluss wünsche ich allen ein schönes und unfallfreies Turnerjahr 2009.

Euer Technischer Administrator

Hans Mühlheim.